Las novedades en cáncer de piel, el centro del 45 Congreso Nacional de Dermatología

Publicado el: 27-02-2018

Dar a conocer los avances en Dermatología médica, quirúrgica y estética, además de concienciar sobre los riesgos de realizar prácticas sin base científica o acudir a centros sin supervisión médica son algunos de los objetivos del 45 Congreso Nacional de Dermatología que se está celebrando en Madrid. Los expertos reunidos recordaron que "el cáncer de piel es el más común de todos los tipos de cáncer. El melanoma es el más grave de todos y el principal responsable de los fallecimientos.

La incidencia de estos tumores en nuestro país ha aumentado en los últimos cuatro años un 38 por ciento, lo que supone casi un incremento del 10 por ciento anual. Sin embargo, la prevención y un tratamiento precoz son dos estrategias que pueden, por un lado, evitar la aparición del cáncer y, por otro, tratarlo eficazmente".

"Tanto el melanoma cutáneo como el cáncer cutáneo no melanoma representan una carga económica importante para el Sistema Nacional de Salud. Por tanto, es fundamental conocer la incidencia de la enfermedad, establecer campañas preventivas y de diagnóstico precoz que ayudarán a que la Administración y la sociedad conozcan el peso de estas patologías y el beneficio de una prevención y tratamiento adecuados", explicó durante la rueda de prensa el doctor Pedro Jaén, presidente de la Academia Española de Dermatología y Venereología, organizadora de este Congreso.

LIBRO BLANCO

Describir la incidencia y mortalidad de este tipo de tumores es uno de los objetivos del *Libro Blanco del Cáncer de Piel* de la AEDV, un manual, presentado en el marco del congreso y que pretende ser un compendio de guías clínicas y documentos de expertos sobre este problema. El documento recoge la **principal evidencia científica existente para el diagnóstico, tratamiento y seguimiento de los principales tipos de cáncer de piel y ayudar así al dermatólogo en su práctica clínica.** "Es un documento en desarrollo, algunos capítulos ya están finalizados y se van a presentar en este congreso, aunque todavía queda un camino por recorrer", señaló José Luis López Estebaranz, presidente del Congreso y de la Sección Centro de la AEDV.

Hay grandes avances en cuanto al manejo quirúrgico de esta neoplasia, con cirugía micrográfica y control de bordes, "pero también tenemos otras disciplinas como la terapia fotodinámica, láser e inmunomoduladores que ayudan a eliminar este tipo de patologías. Además, en los últimos tiempos, hemos asistido a la introducción de nuevas terapias dirigidas a las alteraciones moleculares del melanoma y del carcinoma basocelular", declaró.

Los especialistas insistieron en la importancia de la prevención en el cáncer de piel. Con las campañas, como la del *Euromelanoma*, se puede tener un gran impacto, aunque no se verá hasta que pasen años. En este sentido, indicaron que hay que prestar especial atención a los **jóvenes y adolescentes**, porque son los que menos atención ponen en el uso de cremas protectoras.

En este encuentro, tal y como señaló López Estebaranz, se tratarán muchos otros temas más allá

del cáncer de piel. "La Dermatología es una especialidad muy amplia, abarca el área médica, quirúrgica y estética. Estos días se presentarán los avances logrados en el conocimiento de patologías como la **dermatitis atópica, la psoriasis y otras enfermedades inflamatorias** que nos han permitido ayudar a los pacientes que sufren estas patologías crónicas y recurrentes con grandes avances a nivel terapéutico".

Fuente: https://netsaluti.com